

SUPCI

Subsecretaría de Promoción del Comercio e Inversiones



ARGENTINA - BULGARIA: Foro Virtual de Negocios - 28/09 - 10hs

La Cancillería argentina y la Embajada Argentina en Bulgaria, en conjunto con la Agencia Ejecutiva de Promoción de las PyMEs de la República de Bulgaria, invitan a los interesados a participar del Foro Virtual de Negocios - en modalidad Webinar - entre ambos países. El encuentro se propone acercar a los representantes de los núcleos económico-productivos más pujantes de las economías naciones de ambos países – las PyMEs – para que puedan dar a conocer las oportunidades de intercambio comercial y/o la cooperación empresarial bilateral. En esta ocasión, los sectores a participar serán los del Complejo Legumbrero-Citrícola, Pescados y Mariscos, Golosinas y Galletitas, Lácteos Procesados y Carnicero. Participarán del evento el Secretario de Relaciones Económicas Internacionales de la Cancillería Argentina, Jorge Neme; el Embajador de la República Argentina en Bulgaria, Alfredo Atanasof; y por parte búlgara se prevé la Vice Ministra de Economía de la República de Bulgaria, Yana Topalova, y el Director de la Agencia Ejecutiva de Promoción de las PyMEs de la República de Bulgaria, Boyko Takov. Además, los participantes tendrán la posibilidad de reunirse directamente para establecer conversaciones, en Rooms separados, según los sectores de interés.

Más información en [ARGENTINA TRADE NET](#).



Expo Aladi Edición Virtual Ecuador 2020: 26 al 30 de Octubre



El encuentro latinoamericano orientado a incrementar y fortalecer el comercio entre sus 13 países miembros; a potenciar las oportunidades de las empresas para crecer y aumentar su participación en el mercado regional, en particular las MIPYMES tiene este año su edición virtual. Se trata fundamentalmente de una macrorrueda de negocios entre empresas de los países miembros de la ALADI - Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Cuba, Ecuador, México, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela – además de otros países compradores invitados de América Central y El Caribe. Para aquellas empresas interesadas en participar del evento la inscripción se encuentra abierta desde el 24 de agosto.

Más información en [ARGENTINA TRADE NET](#).



Lanzamiento de Misión Comercial Virtual a Paraguay de Municipios de la PBA

El pasado martes 14 de septiembre, se realizó el lanzamiento virtual de la Misión Comercial a Paraguay del sector alimentos y materiales para la construcción. En esta ocasión estarán participando 19 empresas de los Municipios de Hurlingham, Lanús, 3 de Febrero, Morón, Vicente López, San Miguel y San Martín. La apertura contó con la participación del Subsecretario de Promoción del Comercio y las Inversiones de la Cancillería argentina, Pablo Sívori, el Embajador argentino en Paraguay, Domingo Peppo y el Subsecretario de Desarrollo Comercial y Promoción de Inversiones del Ministerio de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica de la provincia de Buenos Aires, Guillermo Rabinovich. En el evento, el Gerente del Banco de la Nación Argentina en Asunción, Diego Siñeriz, presentó las líneas de crédito que ofrece la entidad bancaria a los importadores paraguayos de productos argentinos mientras que la Jefa de la Sección Económica Comercial de la Representación diplomática en Paraguay, Ministra Sandra Winkler, transmitió al sector privado, información respecto de la dinámica de la Misión que se desarrollará durante los próximos días hasta el viernes 25 del corriente.

Más información próximamente en [ARGENTINA TRADE NET](#).



PUENTES CON EL MUNDO: Capítulo Noruega - productos orgánicos, carne, pescados, frutas y vinos - Martes 22 de septiembre | 10 hs

La Cancillería Argentina, la Embajada Argentina en Noruega y la Fundación ICBC invitan a los interesados a participar del encuentro Puentes con el Mundo. En esta ocasión analizaremos las oportunidades comerciales para vinos, carnes, pescados y mariscos, frutas, verduras, maní y otras semillas oleaginosas y startups en el mercado noruego. Participarán del evento el Subsecretario de Promoción del Comercio e Inversiones, Pablo Sívori; la Embajadora argentina en Noruega, Emb. Betina Pasquali de Fonseca, y la Jefa de Sección Económica y Comercial de la Embajada argentina en Noruega, Lucia Raffin, entre otros. Además, participarán representantes del sector privado, quienes hablarán de sus experiencias de negocios en dicho mercado.

Para más información e inscripciones, ingrese a [ARGENTINA TRADE NET](#).



Rondas Virtuales de Negocios: Sector Textil de Productos descartables para Personal de Salud

En conjunto con el Ministerio de Desarrollo Productivo, la Subsecretaría de Promoción de Exportaciones e Inversiones (SUPCI) identificó empresas argentinas textiles de productos descartables para la protección de sus trabajos de personal de salud (barbijos, cofias, mamelucos, etc) con potencial exportador. Desde la SUPCI se trabajó la oferta exportable de las empresas y se comenzó con la búsqueda de contrapartes interesadas en el exterior haciendo foco en los países de Latinoamérica en función de su cercanía y costos de traslados. A partir de esta semana se realizarán rondas virtuales de negocios ya confirmadas con contrapartes de Uruguay, Ecuador, El Salvador, Panamá y Guatemala.

Para mayor información, las empresas interesadas pueden tomar contacto vía mail a deagi@mrecic.gov.ar



PUENTES CON EL MUNDO: Capítulo India - Tecnologías Digitales - Jueves 24 de septiembre | 10 hs

La Cancillería Argentina, la Embajada Argentina en la República de la India y la Fundación ICBC invitan a los interesados a participar del encuentro Puentes con el Mundo. En esta ocasión analizaremos las oportunidades comerciales del Software y Tecnologías de la Información en el mercado indio. Participarán del evento el Subsecretario de Promoción del Comercio e Inversiones, Pablo Sívori; el Cónsul General y Director del Centro de Promoción, Mumbai, Guillermo E. Devoto, y el Encargado de Negocios de la Embajada argentina en la República de la India, Martín Via, entre otros. Además, participarán representantes del sector privado, quienes hablarán de sus experiencias de negocios en dicho mercado.

Para más información e inscripciones, ingrese a [ARGENTINA TRADE NET](#).



El INV y el INTI desarrollan una certificación para exportaciones del sector vitivinícola

Profesionales de los institutos nacionales de Vitivinicultura (INV) y de Tecnología Industrial (INTI) diseñaron un patrón para el análisis y control de calidad del vino que, según se anunció, es uno de los primeros del mundo y único en la región. "El Material de Referencia en Vino que diseñamos y desarrollamos, es el primero con parámetros certificados e informados para esta bebida, tanto en nuestro país como en América, y dará competitividad al sector", destacó Patricia Gatti, subgerenta de Metrología Científica e Industrial del INTI. Se trata de un avance del Estado argentino, que a través del organismo rector de la Vitivinicultura Argentina, el INV y el INTI, ha sumado valor a la producción para el desarrollo exportador del sector. La nueva herramienta permitirá a los laboratorios de servicios y de las bodegas confirmar la exactitud y garantizar la trazabilidad metrológica de parámetros vinculados a su calidad e inocuidad (que no daña la salud). Esto se podrá hacer con comparabilidad internacional -fundamental para su certificación, acreditación y exportación- que presenta como parámetro certificado el grado alcohólico, acidez volátil y azúcares reductores. [LEER MÁS](#)



SAESA pisa en Brasil con shale gas de Vaca Muerta

Argentina podría recuperar un mercado que perdió en 2008: Brasil. Cuando el país no pudo continuar enviado gas natural, buena parte de la confianza con el gran socio del Mercosur se perdió. SAESA decidió invertir en la Central Térmica Uruguaiana con el objetivo de suministrarle gas al estado de Río Grande do Sul, que cuenta con una capacidad total de 640MW y utiliza hasta 2,5 Millones de m³ de gas natural por día. "La pandemia nos afecta a todos, pero esta podría decirse que es una inversión desestacionalizada, casi 'despandemizada'. Las proyecciones que tenemos en Brasil son positivas: tienen una gran dependencia de la hidroelectricidad, pero en el verano tienen que encender centrales, incluso utilizar diésel", contó Juan Bosch, presidente de SAESA. Además de las iniciativas en renovables, con la eólica y la solar, el sur brasileño todavía tiene un déficit que debe cubrir. [LEER MÁS](#)



Monitor Internacional

Brasil: Francia se opone al acuerdo UE-Mercosur y señala un 'gran problema' de deforestación

Francia continúa oponiéndose al acuerdo comercial entre la Unión Europea (UE) y Mercosur en su estado actual y considera que la deforestación es un problema "mayor" - dijo el gobierno este viernes (18/9). Tras recibir un informe de un comité de expertos independientes, advirtiendo de los riesgos ambientales en este acuerdo, el gobierno francés presentó tres "requisitos" para la continuación de las negociaciones. Entre ellos se encuentra el respeto al Acuerdo de París sobre cambio climático. También exige que las importaciones al bloque desde países del Mercosur (Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay) respeten las normas sanitarias y medioambientales europeas. El proyecto de acuerdo no contiene disposiciones que permitan disciplinar las prácticas de los países del Mercosur en la lucha contra la deforestación. Este es el punto principal que falta en este acuerdo y la principal razón por la que, en el estado actual, las autoridades francesas se oponen al proyecto ", dijo el ejecutivo francés a la prensa. [LEER MÁS](#)

Chile: Barrick descartó apelar al fallo del Tribunal Ambiental por Pascua Lama, pero no le cierra la puerta al proyecto

Barrick Gold Corporation anunció que acepta sin reparos la decisión del Tribunal Ambiental de Antofagasta de mantener cerrado y sancionado al proyecto Pascua Lama de la compañía Minera Nevada, subsidiaria de la gigante canadiense. En esa línea, la compañía no apelará al fallo. Sin embargo, el director ejecutivo de Barrick en Chile y Argentina, Marcelo Álvarez, comentó que "Pascua Lama permanece como un proyecto importante y que está en curso un trabajo para reevaluar su potencial", dijo por medio de un comunicado. Así, Barrick apuntó que "que cualquier nuevo desarrollo de proyecto cumplirá con la legislación actual en Chile y Argentina".

[LEER MÁS](#)

China: Reactivación de economía china trae nuevas proyecciones a exportación frutícola de Chile, dice embajador Schmidt

La recuperación de la economía china y el retorno a la normalidad de sus habitantes brinda nuevas proyecciones a la gama de productos chilenos que se dirigen a ese país, principalmente la fruta fresca, afirmó hoy el embajador de Chile en China, Luis Schmidt. El diplomático señaló que China ha entrado en una etapa de normalidad, donde "la gente se puede reunir sin mayor dificultad y la economía está comenzando a levantarse", durante una conferencia virtual organizada por la Federación de Productores de Frutas de Chile (Fedefruta). Schmidt aseguró que este repunte ha dado un nuevo impulso a las exportaciones chilenas en los últimos meses. "China es nuestro primer socio comercial y normalmente entre un 28 o 30 por ciento de nuestras exportaciones vienen a China. Ahora, si tomamos las exportaciones hasta agosto, ya pasaron a ser un 37 por ciento". [LEER MÁS](#)

Conexión a China | Circulación económica interna: el futuro modelo de China



¿Qué es la circulación económica interna? Literalmente, la economía circula al interior del país, con un modelo de autosuficiencia. Es decir, lo que se produce en el país se queda en el mercado interno para su consumo. La ventaja de este ciclo es poder acelerar la construcción de un nuevo tipo de urbanización, incrementar el consumo en el mercado interno y reducir la dependencia de la demanda externa. [LEER MÁS](#)